

R4. 11. 1 Try Again !! 上宇部小



今朝、テレビ放送による11月の全校朝会がありました。

最近の上宇部小っ子の生活について、3つの話がありました。

1つ目：今日から帰宅時間が5時になること。

2つ目：ばけつに溢れるほどのごみが、運動場に散乱していたこと。

3つ目：学校内でケガが増えていること。なんとも悲しいお話ばかりです。



ピンチです！！どうする上宇部小！！きれい一番、素敵一番の学校を目指していたにもかかわらず…みなさん、このピンチをのりきるために、あなたができることは、何ですか？

全校朝会のあと、渡り廊下で出会った5年生。無言で右側歩行。当たり前？！いやいや、意識をしていないと、クラス全員が、黙って特別教室へ移動し続けることはできません。素敵すぎですね。ありがとう5年生🎵

「これでは、きれいな上宇部小とは言えないね。どうしちゃたんだろう・・・」昨日の昼休み、一緒に大量のゴミ拾いをしてくれた2・3年生のお友だち。今日も一緒に拾ってくれました。「こんなところにもゴミが！！」みなさんのおかげで、素敵な上宇部小に戻りつつありますよ。ありがとう🎵